

福岡県と同日発表

市政、経済・金融クラブ 同時提供

令和7年12月10日
北九州市港湾空港局

報道機関各位

路線復活

株式会社スターフライヤーが
北九州＝台北(桃園)線の運航再開を決定！

- 株式会社スターフライヤーから、「国際定期便(北九州＝台北(桃園)線) 運航再開」(別添)の連絡がありましたのでお知らせいたします。
- 同社は、コロナ禍前にも本路線を運航させており、今回は6年あまりの期間を経て運航再開となるものです。
- 今回の再開により、北九州空港の国際定期便は韓国・仁川(ソウル)、清州と合わせ3路線となり、市民の皆様の旅行の選択肢がさらに広がるとともに、インバウンドの増加による地域活性化等が期待されます。

【市長コメント】

次ページをご確認ください

【運航概要】

「株式会社スターフライヤー報道発表資料」(別添)のとおり

【問合せ先】

港湾空港局 空港企画課

担当:西田(課長)、安武(係長)

TEL 093-582-2308

国際定期路線 北九州＝台北(桃園)が復活 市長コメント

本日、株式会社スターフライヤーによる北九州－台北線の就航が決定されました。その喜びとともに、いま進み始めている本市の変化に改めて強い手応えを感じています。

まさに「北九州の変化に、空が確かな勢いを添える。」——その象徴となる出来事です。

6年あまりにわたり途絶えていた台北路線が、北九州空港に再び戻ってきます。これまで粘り強く働きかけを続けてきた私たちにとって、この決定は、北九州市が確かに動き始めていることを示す大きな一歩です。

今回の台北線就航は、台湾からのインバウンド需要を呼び込み、地域経済に新しい活力をもたらすだけでなく、ビジネス交流をさらに広げ、本市の可能性を押し上げる力となるでしょう。

また、市民の皆様にはこの機会に台湾の文化や魅力に触れていいただき、海外とのつながりをより身近に感じていただきたいと考えています。都市間の交流が深まることで、北九州の未来はさらに広がっていきます。

この就航が北九州空港の路線展開をさらに進展させ、本市と台湾、そしてアジア全体との交流を一層強化する契機となることを期待しています。北九州市は今、確かな変化の中にあります。この流れを確かな力に変え、未来へ向けて歩みを加速してまいります。

Number: 25K047

2025年12月10日

国際線定期便(北九州=台北(桃園)線)運航再開のお知らせ

株式会社スターフライヤーは、2020年3月より運休しております国際線定期便のうち、北九州=台北(桃園)線について、2026年度中に運航を再開することを決定いたしました。運航再開に関する詳細については、以下の通りお知らせいたします。

■運航再開路線

北九州=台北(桃園)線

■再開予定期

2026年秋ごろ(予定)

■その他

- ・運航再開後は、週3日程度で深夜早朝帯での運航を予定しております。
- ・名古屋(中部)ー台北(桃園)線については、運休を継続する見込みです。
- ・就航予定期や便数等は、関係機関との調整・認可状況を踏まえ別途ご案内いたします。

これからもお客様にご満足いただけるようサービスの向上に努めてまいります。
『感動のあるエアライン』スターフライヤーの翼で快適な空の旅をお楽しみください。

以上